

En la fiscalía de San Nicolás todo se lleva a cabo con enorme esfuerzo, por eso cada probatoria que se agrega a la causa es un paso gigante. Entre los documentos existe uno que fue agregado últimamente y que lleva la firma del coronel Manuel Fernando Saint Aman, jefe del área 132 y que estaba dirigido al general Guillermo Suárez Masón y donde claramente se puede anticipar lo que luego sucedería en el mallo.

Estos documentos rescatados por la fiscalía de San Nicolás demuestran que el asesinato de Ponce de León fue "escrito" mucho antes por los verdugos que respondían a distintos intereses. La conformación en la diócesis de sacerdotes y religiosos compenetrados con el Concilio Vaticano II y su "militancia" a favor de aquellos que no tenían voz habían sentenciado a Ponce de León.

"LLEVEMOS UNA FLOR"

Domingo 13

14.00 hs. Recital Homenaje

Plaza 14 De Abril

Frente a la Parroquia San Cayetano
Monolito en memoria de Ponce De León



San Nicolás

juventud_sn@hotmail.com

Lavalle 255 San Nicolás

ARAJMOR 07-038

Compañero Monseñor Ponce De León



"No He Venido A Ser Servido, Sino A Servir"

¿Quién Fue Ponce De León?

Carlos Horacio Ponce de León nació en Navarro, Pcia. De Bs. As., el 17 de marzo de 1914. Fue ordenado sacerdote el 17 de diciembre de 1938, después de haber cursado sus estudios en el Seminario Arquidiocesano de Bs. As.

El 15 de agosto de 1962, recibía la consagración episcopal en la Basílica de Santa Rosa.

En 1966 fue nombrado Obispo Titular de la Diócesis de San Nicolás de los Arroyos por el Papa Pablo VI, mientras era obispo auxiliar de Salta.

El 11 de Julio de 1977 Fallece víctima de un accidente automovilístico sobre ruta 9, cuyas causas aún no han sido aclaradas y por lo que hay una causa abierta.

Su Compromiso Social:

- Funda Caritas Diocesana, que asesora personalmente con la finalidad de acción social y promoción humano-cristiana.
- Fundó la escuela Diocesana de Servicio Social.
- Creó 16 nuevas parroquias y varias Vicarías, visitó toda la Diócesis.
- Por su impulso, se abrieron tres nuevos hogares de niños.
- Promovió la campaña de presencia de la Iglesia en los Medios de Comunicación Social.
- Promovió la creación del Movimiento de Juventudes, con una respuesta generosa de los jóvenes, surgiendo grupos juveniles en las parroquias, organizándose periódicamente retiros espirituales y encuentros juveniles con frutos muy positivos.

- Tuvo una importante participación a partir del 1976 a favor de los desaparecidos. Recibió a cada una de las familias, que le fueron a pedir que interceda para saber dónde estaba el paradero de sus hijos. También estuvo presente junto a los trabajadores reprimido durante el "Villazo" ocurrido en Marzo de 1975 donde actuaron las huestes de la triple A.
- Procuró la presencia de sacerdotes en las villas de emergencia, quienes acompañados por religiosas y laicos, llevaron a cabo una tarea pastoral especializada.

En el mismo lugar que hasta el día del asesinato de Ponce de León sirvió de escenario para la construcción del reino de los cielos a través del compromiso con el prójimo para crear una sociedad con justicia social, se instaló un templo para que la gente, en forma individual, rece por su salvación personal sin participar en ninguna lucha para oponerse a la flagrante exclusión social.

Todo un símbolo de la "desaparición" de una pastoral popular es el "campito de la Virgen" y su movimiento mariano.

En los once años que rigió la Diócesis de San Nicolás, realizó, alentó e impulsó animando toda obra de apostolado de acción social, en una actitud permanente de servicio a la comunidad, en cumplimiento de su lema expresado en el escudo episcopal que sintetiza toda su vida:

"NO HE VENIDO A SER SERVIDO, SINO A SERVIR".

Estos son algunos de los hechos que marcaron su compromiso social, el fue capaz de poner en juego su vida para ayudar. Cuando los sacerdotes le cuestionaron el tema de porqué se quedaba, contestó: por qué me voy a ir, si no estoy haciendo nada malo. El tenía claro que iba a morir, sabía que era un destino que tenía fijado, pero decidió no irse a pesar de eso.

Su Muerte:

El Proceso Militar lo disfrazó con un accidente de tránsito...

El 11 de julio de 1977, el obispo Carlos Ponce de León fue asesinado en cercanías de la ciudad de Ramaditas, en los "verdugos" "disfrazados" de inocentes automovilistas, con la misma metodología que usaron los homicidas de Angelelli en la Rioja. Ambos preladados eran objetos de seguimiento por su visión y militancia sobre los Derechos Humanos y las denuncias que venían realizando durante el Proceso Militar.

Ponce de León fue asesinado cuando se disponía a viajar por los papeles de la represión ilegal en el norte de la provincia de Buenos Aires y el sur de la provincia de Santa Fe.